

Traspassará Nicaragua presidencia del Sica a Costa Rica



La Habana, 20 dic (RHC) El gobierno de Nicaragua traspasará este martes la presidencia del Sistema de Integración Centroamericana (Sica) al gobierno costarricense, en una cumbre a la que no asistirá el jefe de Estado ese país, Luis Guillermo Solís, informaron medios de prensa.

Informó la Cancillería costarricense que Solís no asistirá a la cumbre de jefes de estado porque se encuentra atendiendo las consecuencias del huracán Otto, que azotó el país el pasado mes de noviembre.

Ante la ausencia del mandatario costarricense, recibirán la presidencia pro t mpore de ese organismo el vicepresidente y ministro de Hacienda, Helio Fallas, y el vicescanciller, Alejandro Solano, quienes ya se encuentran en Managua.

En representaci n del jefe de estado, el vicescanciller anunci  el regreso de Costa Rica a los principales  rganos pol ticos del SICA, los cuales deber n responder de manera m s eficiente y eficaz a los desaf os de la regi n.



Radio Habana Cuba